
Протокол заседания общественного совета  

при комитете по делам архивов Оренбургской области 
 

 

07.04.2021                № 2 

 

Председательствующий –  Мишанина Елена Владимировна 

Секретарь – Стяжкова Галина Константиновна 

Присутствовали:  

От общественного совета при комитете по делам архивов Оренбургской 

области:  6 человек (список прилагается). 

От комитета  по делам архивов Оренбургской области: 2 человека  (список 

прилагается). 

         На заседании присутствовали приглашенные: председатель 

общественного совета при министерстве финансов Балтина Александра 

Михайловна и член общественного совета Соколов Александр Николаевич. 

Повестка дня: 

1. Об аварийной ситуации в здании ГБУ «ГАОО»  

Докладывает:  Джим И.А. – директор ГБУ «ГАОО» 

                    

1. СЛУШАЛИ: 

Джим И.А. - Причиной экстренного сбора стала аварийная ситуация в здании 

ГБУ «ГАОО», о чем доложила директор ГБУ «ГАОО» Джим И.А. В 

частности, при обследовании строительных конструкций двухэтажного 

здания  по ул.Советской, д.16 выяснилось, что техническое состояние 

является аварийным по причине превышения нормативных показателей по 

нагрузке деревянных элементов полов и междуэтажных перекрытий, в 

результате высокого физического износа и длительного срока эксплуатации 

возникли недопустимые прогибы, что может привести к обрушению. 

Пригодность к эксплуатации не допустима. Необходимо ограничить 

нахождение людей в помещении. На основании результатов визуально-

инструментального технического обследования здания установлено, что 

несущие конструкции обследуемых помещений находятся в недопустимом 

состоянии, обнаруженные повреждения и деформации, свидетельствующие  

о снижении несущей способности и эксплуатационных характеристик, при 

котором существует опасность для пребывания людей и сохранности 

архивного материала.  

 

 (выступление прилагается) 
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ВЫСТУПИЛИ: 

Мишанина Е.В.-председатель общественного совета при комитете: 

Общественный совет пытался обратить внимание на недопустимое состояние 

зданий ГАОО, это и видеообращение к президенту России и письма в 

Общественную палату города, все безрезультатно. 

 

        Останина И.М.-председатель комитета по делам архивов Оренбургской 

области рассказала о предпринимаемых мерах для нормализации ситуации: 

известить членов Правительства Оренбургской области, заняться подбором 

временного помещения под архивохранилища, запретить доступ работников 

в здание, представляющее угрозу для жизни людей. Проект строительства 

здания ГБУ «ГАОО» предполагает 1 миллиард 125 миллионов, такие 

средства нам не выделят. В сложившейся ситуации есть только один выход-

покупка здания. 

 

Соколов А.П.-член общественного совета при министерстве финансов: 

У вас есть положительный опыт работы архивохранилища, взятого в аренду, 

на Беляевской, сколько еще квадратов площади необходимо? 

 

Джим И.А.-3000кв.м 

 

Соколов А.П.-а муниципальные власти не имеют возможности помочь 

с площадями? 

 

Останина И.М.-архивы города Оренбурга и Оренбургского района 

сами находятся в критической ситуации.У нас есть предложения аренды 

здания с последующей  продажей. Есть и здание на переулке Рыбном, 

Телеграфном, 7 тыс. кв. м. Необходимо обсудить вопрос с Губернатором. 

Есть проблема и с устаревшим оборудованием, деревянными стеллажами, с 

невозможностью их демонтажа, с приобретением новых стеллажей. 

 

Балтина А.М. –председатель общественного совета министерства 

финансов: 

А здание признано аварийным? Проходила независимая экспертиза? 

 

Джим И.А.-все письма в инстанции направлены, ждем результата. 

 

Соколов А.П.- Общественный совет может обращаться в прокуратуру, 

необходимо ускорить решение вопроса по признанию здания аварийным. 

 

Останина И.М.-Результаты экспертизы 8 апреля Южуралпроект отдает 

в министерство культуры. У них нет полномочий о признании здания 

аварийным, только по отдельным конструкциям, покрытия и полы –

аварийные. 
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Балтина А.М.-Необходимо кроме всего обратиться в СМИ и в 

министерство финансов-просить помощи. Руководство области должно 

обратить внимание. 

 

Мишанина Е.В.-Какова позиция министерства культуры? До сведения 

правительства довели? 

 

Останина И.М.- Полная поддержка. Шевченко Е.В. ждет заключений  

специалистов, чтобы доложить Губернатору. 

  

 

РЕШИЛИ:  

Информацию Джим И.А. принять к сведению. Членам общественного 

совета обратиться в СМИ. Председателю комитета по делам архивов 

Оренбургской области Останиной И.М. обратиться в министерство финансов 

оренбургской области. 

 

 

Председатель общественного совета       

при комитете по делам архивов Оренбургской 

области                                                                                             Е.В. Мишанина
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